
Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2021  
Jugendhilfeausschuss 

  
 

Antragssteller: SPD Fraktion 
 
 

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen) 
 

 050.341.010 Unterhaltsvorschuss  060.365.010 Förd. v. Ki. in Kindertageseinr. 
 060.361.010 Förd. v. Kindern in Tagespflege  060.366.010 Einricht. d. Jugendarbeit 
 060.362.010 Kinder- u. Jugendarbeit  060.367.010 Sonst. Einr. Förd. ju. Me. u. 

Fam 
 060.363.010 Erg. u. ersetz. Hilfe       sofern betroffen: 
 060.363.020 Ki. u. Ju.sozialarbeit, Famförder.  010.111.080 Baubetriebshof 
 060.363.030 Gesetzl. Vertretung  010.111.140 Techn. Gebäudemangement 

 

Seite des Haushaltentwurfes, Konto, Bezeichnung, ggf. investive Maßnahme 
Seite: S. 413 
Konto: 
z.B. 54310000 

5291.0000 

Bezeichnung: Aufwendungen für sonstige Dienstleistungen 
ggf. investive Maßnahme: 
z.B. 7.01010001 Beschaffung bew. Vermögen  

      

 
Änderungsantrag 
 
Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, die aufsuchende Jugendarbeit in Meerbusch weiter 
auszubauen. Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Konzepte zu entwickeln, zumal die 
Arbeit der „Oase“ in Büderich sehr ungewiss ist. Zur Konzeptentwicklung gehört auch ein Vorschlag 
zur personellen Verstärkung der Arbeit von Herrn Klar. Dazu kann auch die Schaffung einer zweiten 
Planstelle gehören. Diese müsste im Stellenplan beschlossen werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
Veränderung (VE nur für investive Maßnahmen möglich) 
 Ansatz alt 

z.B. 15.000 € 

Veränderung 
z.B. + 5.000 € 

Ansatz neu 
z.B. 20.000 € 

2021 49.000 € + 10.000 € 59.000 € 
2022                   
2023                   
2024                   
sp. Jahre                    
VE 2022                   
VE 2023                   
VE 2024                   
VE sp. 
Jahre 

                  

 Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen) 
 Freigabe durch:  Fachausschuss  HFWA  Rat 

 
 

ggf. Deckungsvorschlag für konsumtive Mehraufwendungen 

Produkt  Konto 
            

 
 

Begründung  
Die Arbeit von Herrn Klar wird sehr positiv bewertet. Sie stößt aber an Grenzen, weil Herr Klar auch 
noch mit einer halben Stelle auf dem Abenteuerspielplatz eingesetzt wird.  Es braucht klare und 
moderne Konzepte, um Jugendliche auch weiterhin erreichen zu können. Auch personell reicht eine 
halbe Stelle nicht aus, um die nächsten Jahre erfolgreich bewältigen zu können. Die Verwaltung soll 
deshalb einen Vorschlag entwickeln, wie dies umgesetzt werden kann, zumal gerade in Büderich 
durch den drohenden Wegfall der „Oase“ neue Probleme entstehen können. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 


